

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Nouvelle : Les Petits Frères de Longueuil deviennent Les Petits Frères de la Montérégie

Longueuil, le 3 avril 2024 — Les Petits Frères, un organisme reconnut pour son engagement à briser l'isolement social des personnes aînées, annoncent aujourd'hui une étape importante dans son évolution. À partir d'aujourd'hui, Les Petits Frères de Longueuil prendront le nom de Les Petits Frères de la Montérégie, élargissant ainsi leur champ d'action pour inclure l'ensemble de la région de la Montérégie.

Depuis 2013, Les Petits Frères sont présents dans l'agglomération de Longueuil, offrant un soutien vital à plus de 130 personnes âgées de 75 ans et plus. Grâce à des visites régulières, des appels d'amitiés, des événements et fêtes locales, l'organisme a contribué à redonner le sourire et à améliorer la qualité de vie de nombreuses personnes de 75 ans et plus dans la région.

Cependant, avec la pandémie de covid-19 et les défis économiques croissants, Les Petits Frères ont constaté une augmentation de l'isolement social parmi les personnes du grand âge au-delà des frontières de Longueuil. C'est pourquoi l'organisme a décidé d'étendre son action, comme l'explique Joanne Parmenter, Directrice principale des opérations de l'Action pour Les Petits Frères :

« Ce changement de nom reflète notre engagement à nous rapprocher de la population de la Montérégie et à étendre notre mission au-delà de Longueuil. Nous sommes convaincus que ce changement renforcera notre capacité à briser l'isolement social et à aider davantage de personnes aînées à vieillir dans la dignité. »

C'est une excellente nouvelle pour les gens de la communauté, car Les Petits Frères pourront mieux répondre aux besoins croissants des personnes aînées de la région de la Montérégie, en leur offrant un soutien plus large et plus inclusif.

Selon les données de l'Institut de la statistique du Québec, la Montérégie est la région la plus peuplée de la province, avec plus de 1,5 million de personnes, dont une proportion significative est âgée de plus de 65 ans.

Les Petits Frères de la Montérégie tiennent à remercier sincèrement leurs bénévoles, donatrices et donateurs, partenaires et collaborateurs pour leur soutien continu.

Toute contribution, qu'elle soit <u>financière</u> ou en <u>temps</u>, est essentielle pour continuer à faire une différence significative dans la vie des personnes aînée de la région.



Pour plus d'informations sur Les Petits Frères de la Montérégie : petitsfreres.ca/monteregie.

À propos des Petits Frères

Depuis 1962, Les Petits Frères ont la mission de briser l'isolement des personnes seules de 75 ans et plus en créant autour d'elles une famille engagée et fidèle. En action dans 12 régions du Québec, et partout ailleurs par le biais de jumelage téléphonique, l'organisme est le seul à accompagner les personnes aînées jusqu'à la fin de leur vie, peu importe leur condition. Âgés en moyenne de 85 ans, ces « Grandes Amies » et « Grands Amis », comme les surnomment affectueusement les bénévoles et toute l'équipe des Petits Frères, bénéficient d'un réseau de soutien et d'entraide pendant quatre ans en moyenne, et cela peut même aller jusqu'à plus de dix ans. La majorité de ces personnes vivent avec un faible revenu, et près du tiers souffrent de troubles complexes de santé. La comédienne Marie-Thérèse Fortin est la porte-parole des Petits Frères, et la comédienne Béatrice Picard en est la marraine depuis plus de quinze ans.

-30 -

Source: Les Petits Frères

Entrevues:

Marie-Claude Murray
Directrice communication marketing et relations publiques

Tél.: 438 803-0093

Courriel: medias@petitsfreres.ca